

Estudiar medicina en la UJI cuesta el doble que en Sevilla y menos que en Barcelona - Mediterráneo - 06/11/2015

INFORME DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN SOBRE EL PRECIO DE LAS UNIVERSIDADES PÚBLICAS ESPAÑOLAS

Estudiar Medicina en la UJI cuesta el doble que en Sevilla y menos que en Barcelona



► Clase del grado de Medicina en la sala de quirófano en la Universitat Jaume I, en el inicio de curso.

► Las carreras con más experimentalidad son las quintas más caras de toda España

► Tras subir hasta un 50% las tasas en seis años, este curso quedan congeladas

CRISTINA GARCIA
cgarcia@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Estudiar un grado de experimentalidad máxima como son Medicina y Enfermería en la UJI cuesta el doble que en Sevilla, pero menos que en Barcelona o Madrid.

El precio de ambas carreras, entre las más demandadas del campus de Riu Sec desde su implantación en el curso 2011/12, es el más caro del catálogo universitario público de Castellón, según se desprende de la estadística de precios públicos universitarios del curso 2015/16 presentada ayer por el Ministerio de Educación. La tasa máxima por crédito de la UJI, como la de las otras cuatro universidades públicas de la Comunitat –es la misma– es la quinta más cara de España, con 24,89 euros, frente a los 12,62 que cobran las universidades andaluzas, y por debajo de los 39,53 de las catalanas; 30,25 de Castilla y León; 29,70 de Madrid y 25,83 en Aragón. Eso es que, mientras que a un estudiante de primero de Medicina le cuesta la matrícula en Castellón 1.493 euros, en Sevilla, 757,2; y en Barcelona, 2.371.

La valenciana ha sido, además, la tercera autonomía que más ha subido sus precios de primera

los precios

Medicina y Enfermería en Castellón y en la Comunitat Valenciana tienen una tasa por crédito (60) por máxima experimentalidad, de 24,89 €, por encima de Andalucía y por debajo de Cataluña.

► EN CASTELLÓN

1.493 €

► EN SEVILLA

757,2 €

► EN BARCELONA

2.371 €

matrícula de grado en las carreras más experimentales en los últimos seis cursos, al aumentarlos un 50,6%. Por delante solo han aumentado más las tasas Cataluña (83,9%) y Navarra (59,8%), mientras la subida media en España ha sido del 31,8%. Este año, por segundo curso, la Generalitat ha congelado las tasas.

El informe señala, además, que la tasa media se sitúa en Castellón en 20,39 €, por encima de la nacional, de 18,44 €, teniendo en cuenta que los grados de experimentalidad mínima (Derecho o Humanidades) cuestan 16,31 €, similar a la media española (14,50 €). La UNED baja un 0,4%, hasta una media de 16,35 €.



MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS

► www.elperiodicomediterraneo.com
► Contador: 964214322 - Buzón: 25511 CONT